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OGGETTO: riunione del Consiglio Direttivo di febbraio. 

Il giorno venerdì 07 febbraio 2025, alle ore 21:28 si è tenuta presso la sede ufficiale del GPG88, ubicata presso Largo 
Olimpia - Casa delle associazioni sportive - Gorgonzola, l’assemblea del Consiglio Direttivo per il mese di febbraio. 

Consiglieri presenti (10): Gargantini Pierangelo, Colnaghi Silvana, Maffìa Aurelio, Clavenna Cristian, Galbiati Anna,  
                                           Alfieri Mario, Meroni Flavio, Vinci Antonio, Caimi Maurizio, Faccini Marco. 
 
Consiglieri assenti (1): Schembari Giovanni. 
 
Altri presenti (3) : 
- Revisori dei conti: Barteselli Enrico, Sabatino Paolo 
- Socio Onorario: Pirovano Mario 
 
Ordine del giorno: 
 
1) Nomine cariche direttive del nuovo Consiglio Direttivo; 
2) Nuove info e proposte da parte del Presidente; 
3) “Gipigiate” future. 
 
 
 

1) Il Presidente uscente apre la riunione di questa serata iniziando la discettazione di questo punto con il ringraziare e 
complimentarsi con i nuovi soci che si sono offerti e che sono stati votati come nuovi Consiglieri del Consiglio 
Direttivo per il triennio 2025-2027. 

 
Prosegue poi nella sua esplicazione facendo un breve sunto del lavoro che si farà questa serata, in primis verrà fatta la 
votazione per le nomine delle cariche che verranno date ai membri del Consiglio Direttivo e si procederà poi con la 
discussione relativamente ad alcuni punti importanti per il gruppo, in particolare decidere se proseguire con lo 
svolgimento della nostra Gipigiata o annullarla. 

 
Iniziando con il lavoro di questa serata il Presidente uscente espone la sua idea in merito a chi dovrebbe ricoprire la 
carica di Presidente; a parer suo il nuovo Presidente dovrebbe essere uno dei tre soci che hanno ricevuto più voti 
durante le elezioni della corsa settimana, tra questi risultano i soci Colnaghi Silvana, Meroni Flavio e Alfieri Mario, i 
quali hanno avuto 55 voti. In particolare lui proporrebbe il vice presidente uscente Meroni Flavio come presidente e 
Colnaghi Silvana come vice presidente. 

 
Si discute fin da subito in merito a questa proposta, ma quasi tutti risultano contrari poiché, per la stragrande 
maggioranza dei presenti, l’unico Presidente che debba avere il GPG88 deve essere solo Pierangelo Gargantini, 
questo perché, nel corso degli anni, ha dimostrato tanta dedizione al gruppo e svolge sempre un lavoro titanico per 
mantenere il GPG88 ad altissimi livelli rispetto agli altri gruppi podistici locali.  Si astengono a questa idea i 
consiglieri Galbiati Anna e Faccini Marco.  

 
Dopo una lunga dissertazione in merito a codesto attante, di comune accordo fra tutti i presenti, si decide di fare una 
votazione palese per alzata di mano. Le votazioni danno solo due astenuti (Galbiati e Faccini), e tutti gli altri 
favorevoli alla sua rielezione. Visto il risultato ottenuto il Presidente uscente viene nuovamente rinominato per i 
prossimi tre anni. A tale risultato il nuovo presidente Gargantini Pierangelo, accettando la carica, ringrazia i presenti 
per la fiducia in lui riposta e fa comunque presente che sono oramai 27 anni consecutivi che lui ricopre tale carica e 
sarebbe ora di trovare un nuovo sostituto per il futuro. 

 



A compimento di questa fase del lavoro, per la nomina delle nuove cariche tutto procede celermente, vedendo 
riconfermare alla unanimità Meroni Flavio come vice presidente, Colnaghi Silvana come tesoriera e Maffìa Aurelio 
come segretario. 
 
Alfieri Mario viene poi nominato nuovo “Direttore Tecnico” su proposta del “D.T.” uscente Clavenna Cristian, che 
viene invece nominato responsabile dei nostri “Social”, per aggiornarli in merito alle attività del nostro gruppo. 
Il consigliere Schembari Giovanni viene riconfermato sia come responsabile per i rapporti con gli Enti esterni che 
come “RECAVID” (responsabile “Safeguarding”).  
La consigliera Galbiati Anna viene riconfermata come responsabile delle “Pubbliche relazioni” interne al Guppo. 
Vengono esclusi da qualsiasi carica i tre nuovi Consiglieri perché non aventi ancora una esperienza base per poter 
ricoprire qualche ruolo; quando avranno maturato un minimo di esperienza potranno avere qualche incarico. 

 
2) Secondo argomento trattato nella serata, a compimento delle nomine per le cariche del nuovo Consiglio Direttivo, 

vede il Presidente ricordare al nuovo Consiglio Direttivo la necessità di integrare nel nostro regolamento un punto che 
chiarisca, senza alcun dubbio, come procedere in caso di una votazione che veda due o più persone a pari merito. Fin 
da subito vengono ipotizzate alcune soluzioni (genere meno presente, anzianità, età, estrazione a sorte, etc.), ma alla 
fine il Presidente propone di pensarci su un poco e riprendere l’argomento in una delle prossime riunioni. 

 
3)  Il Presidente espone al Consiglio Direttivo l’argomento relativamente alla possibilità di fare nel prossimo futuro la 

nostra Gipigiata e quale sarebbe una data idonea. Dando per scontato che per l’anno in corso non ci sarà possibile 
farla per mancanza di tempo, si vaglia la possibilità di cambiare data dato che nel mese di maggio ci sono troppe 
problematiche viste le festività, e il mese di dicembre risulta freddo e poco pratico per noi. L’ideale potrebbero 
sempre essere i periodi di maggio inoltrato o di giugno, sempre che si trovano domeniche senza altre corse vicine già 
in calendario e, soprattutto, molti soci disponibili a lavorare per la sua organizzazione nei mesi precedenti. 

 
Anche in questo caso il Presidente propone di pensarci su un poco e riprendere la discussione nella prossima riunione 
di fine mese. 

 
 
Al termine della serata, non essendoci altri attanti da discutere, il Presidente ringrazia i presenti per l’attiva partecipazione e 
chiude ufficialmente la riunione alle ore 22:00. 
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